

CAPITAN ARTENEZA...



CONTENIDO HECHO POR ARTENEZA KIDS

Érase una vez un chico que se llamaba Nicolás

El vivía en el campo, y debía cruzar un bosque. Fue en bicicleta, cuando estaba atravesando el bosque vio a una mujer rara, ella se le iba acercando, el cada vez iban más fuerte del miedo que tenían porque el lugar estaba oscuro de tantos árboles que tenía .

Hasta que la mujer dijo:-¡ESPERA!-.

El paro y le dijo:-¿señora qué necesita?-

-Soy su hada madrina y vengo a concederte , un deseo-.

BIIIIIIIEEEEEENNNNNNNNNNNNNN-dijo. Aunque seguía con un poco de miedo porque sabía que no se debe hablar con desconocidos, pero sentía que ella era muy buena y se animaron a pedir:

-Yo quiero ser ¡superhéroe!- dijo Nico- porque quiero salvar a los árboles y a los animales que están desapareciendo.

-Sus deseos son órdenes!- Dijo el hada madrina sacando de su manga una varita y pronunciando las siguientes palabras. – ABRA CADABRA PATA DE CABRA, bibidi babidi bu!

Y de repente se transformó en superhéroe.





Se fue a dormir porque ya era tarde y sonó el reloj,
había un problema, ¡¡¡¡ESTABAN QUEMANDO!!!!
Salio y se encontraron en una parte del bosque del
campo, apago el fuego con todos sus súper poderes.
Se fue a dormir nuevamente. Cada dos por tres había
problemas en el ambiente. Siempre ayudaban a
todos.

Pero nunca resultaba suficiente, no podían vivir, no tenía tiempo ni de descansar porque tenía que salir corriendo, o volando, a apagar fuegos, a detener inundaciones, a ayudar a la gente en medio de los huracanes y los tsunamis, a detener las topadoras que arrasaban los montes, a impedir que los aviones fumigaran cerca de la gente... y el, también quería ser niño y jugar...

Ya no era divertido ser Capitan Arteneza...
Intento no escuchar cuando lo llamaban.. Pronto las ciudades estuvieron todas sucias, los ríos contaminados, por las sequías se morían plantas, animales y personas en algunos lugares y por las inundaciones en otros... Tuvo que encontrar una salida, no podía estar en todos lados y no podían dejar que aquello siguiera pasando. Se presentó ante la gente y les dijeron que ellos debían ser más cuidadosos, que tenían que cambiar sus actitudes. Pero la gente comenzó a gritarles que para eso estaban ellos, que tenían poderes, que las empresas eran las que contaminaban y un montón de cosas más.

Comenzó a hablar con sus vecinos, uno por uno, mostrándoles que las causas de todo lo malo que les pasaba estaba en lo que cada uno de ellos hacía, que había que cuidar el agua, plantar árboles, reusar cosas, reducir la basura comprando sólo necesario y preferiblemente cosas de materiales biodegradables, sembrar y cosechar usando menos venenos..

Cuando Nicolás llegaba a un lugar, muchos aplaudían y decían -"¡Estos son nuestros verdaderos héroes!, ellos sí que son ecoguardianes..."

Nico sonreía y seguían haciendo sus cosas, había comprobado que para lograr cosas que parecen muy difíciles no es necesario tener grandes poderes, sólo un poco de imaginación y muchas ganas de trabajar.

FIN

A stylized illustration of a superhero character. He has dark hair, a serious expression, and green eyes. He is wearing a green mask that covers his mouth and nose, and a green cape. He is holding a large, green, rectangular shield or object in front of him with both hands. The background is a light blue.

**Y TU ¿QUE ESPERAS
PARA SER EL HEROE DE
NUESTRO PLANETA?**